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Comunicato del Presidente F.S.I. 
 
Milano, 15 marzo 2007 
 
Sabato 10 marzo si è svolto a Milano il Consiglio Federale della F.S.I. 
 
All’inizio dei lavori il Consigliere Mario Cocozza ha rassegnato le dimissioni da tutte le cariche.  
Il Consiglio Federale ne ha preso atto ringraziandolo per il lavoro svolto. 
 
Prima di parlare del Consiglio Federale, ricordo che a Salsomaggiore, dal 18 al 25 gennaio, si è 
svolto il primo dei due stage di formazione annuali per gli atleti, le atlete ed i giovani, tenuto dai 
Grandi Maestri Razuvaev, Ortega e Cebalo al quale hanno preso parte 18 giocatori. Il secondo stage 
è stato assegnato a Saint Nicolas, in Val d’Aosta, e si svolgerà dal 9 al 15 giugno. 
 
Dal 23 al 25 febbraio si sono svolti a Ladispoli un seminario d’aggiornamento e l’annuale 
Conferenza del Settore Arbitrale alla quale hanno partecipato circa 70 arbitri. 
 
Infine, dal 23 al 25 marzo si terrà a Ostia la seconda edizione del Corso per Dirigenti Sportivi F.S.I., 
organizzato in collaborazione con il C.O.N.I., al quale parteciperanno i dirigenti degli organi 
regionali F.S.I. e, per la prima volta, anche due Presidenti di Società per ogni regione.  
 
Desidero ora soffermarmi su alcuni provvedimenti che considero particolarmente importanti e che 
rappresentano un’assoluta novità per la nostra Federazione. 
Questi provvedimenti, di cui parlerò tra poco, si inseriscono nell’ambito del Progetto di sviluppo 
della F.S.I. e riguardano in particolare (ma non solo) il settore giovanile. 
 
Il Progetto di sviluppo, approvato il 30 settembre 2006, indica un percorso che il Consiglio Federale 
si è impegnato a seguire nei prossimi anni. Per realizzarlo, è necessario procedere con metodo e in 
questo senso la parola chiave è “programmazione”. Da ora in poi, le iniziative da realizzare 
nell’ambito del Progetto di sviluppo verranno scelte in autunno, insieme ad eventuali nuove idee ed 
integrazioni. 
 
Vengo ora alla riunione. Il Consiglio Federale ha approvato uno stanziamento di 24.500 euro che 
abbiamo reperito grazie a una serie di risparmi e tagli sul preventivo 2007. Con questa cifra il 
Consiglio Federale su proposta del Presidente ha istituito delle borse di studio da 1.500 euro ognuna 
e che verranno assegnate a dieci giovani selezionati in base all’anno di nascita e al punteggio Elo, 
facendo riferimento alla lista del primo gennaio 2007. Questi giovani sono: Fabiano Caruana, 
Sabino Brunello, Daniele Vocaturo, Luca Shytaj, Niccolò Ronchetti, Roberto Mogranzini, Pierluigi 
Piscopo, Calogero Di Caro, Daniyyl Dvirnyy e Denis Rombaldoni. 
 
Abbiamo poi aumentato la cifra destinata a finanziare la partecipazione dei nostri migliori giovani 
ai tornei internazionali, portandola da 5.000 a 11.000 euro.  
 
Infine si è istituito un bonus di 500 euro cadauno da destinare ai primi cinque atleti e alle prime due 
atlete che risulteranno ai primi posti nella lista Elo Italia del primo ottobre 2007, purché abbiano 
disputato almeno undici partite valide per le variazioni Elo FIDE nel periodo compreso tra il primo 
gennaio e il 31 agosto 2007. 
 
È la prima volta in assoluto che la F.S.I. istituisce delle borse di studio per i suoi migliori giovani. 
Così come è la prima volta che stanzia un cifra tanto cospicua per favorire la loro partecipazione ai 
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tornei internazionali, a conferma del valore strategico che questo CF ha sempre attribuito allo 
sviluppo del settore giovanile. 
 
Il Consiglio Federale ha poi approvato il bilancio consuntivo 2006 che si chiude con un disavanzo 
di 25.760,96 euro, in linea con il preventivo a suo tempo presentato.  
Il Commissario Tecnico Sergio Mariotti ha comunicato la formazione che parteciperà alla Mitropa 
Cup 2007 e che sarà composta dal Grande Maestro Michele Godena e dai Maestri Internazionali 
Giulio Borgo, Fabiano Caruana, Sabino Brunello e Roberto Mogranzini. Capitano non giocatore 
sarà il Maestro Internazionale Fabio Bruno.  
Ricordo che nel 2008 la Mitropa Cup sarà ospitata dall’Italia. Il Consiglio Federale ha perciò 
disposto la preparazione di un bando di concorso per l’assegnazione di questo importante evento. 
 
Per le altre delibere, rimando come di consueto al verbale della riunione pubblicato sul sito della 
F.S.I. 
 
Gianpietro Pagnoncelli 
Presidente FSI  


